

12/03/2006. Cet article est extrait du site www.sudouest.com
Droits de reproduction et de diffusion réservés.
Copyright Sud Ouest 2003. **Usage strictement personnel.**

Lancer l'impression

SAINT-JOSEPH. L'établissement catholique est sur le point d'être vendu

Des acheteurs intéressés par les bâtiments

: Franck Delage

Il est incroyable de voir comme les bruits autour de Saint-Joseph ont la fâcheuse tendance à dégringoler de la colline pour s'amplifier et se déformer dans la Traverse. Aux dernières nouvelles de radio Traverse, l'établissement privé d'enseignement catholique était vendu. Renseignements pris, cela chauffe mais ce n'est pas fait. L'établissement est en vente pour une somme approchant les 2,5 millions d'euros et plusieurs acheteurs sont intéressés dont un grand groupe national qui serait plus qu'intéressé et aurait entamé des tractations poussées. Du côté des vendeurs, on confirme en disant que les études nécessaires des dossiers sont en cours et « en bonne voie d'aboutissement ». Mais l'heure est la prudence, également en direction des anciens de l'établissement très attachés aux vieilles pierres. De toute façon, le Diocèse, l'association propriétaire, l'Enseignement catholique ayant à cœur de promouvoir et de développer l'éducation et l'instruction des jeunes qui leur sont confiés, ont décidé de la construction d'un nouvel établissement scolaire à Sarlat. Si l'affaire se conclut, un projet de logements devrait prendre corps dans les anciens bâtiments.

<< Haut de page

Lancer l'impression

12/03/2006. Cet article est extrait du site www.sudouest.com
Droits de reproduction et de diffusion réservés.
Copyright Sud Ouest 2003. **Usage strictement personnel.**



Déménagement. Après les élèves qui déménageraient dans un établissement neuf à Sarlat, l'établissement serait transformé en logements

PHOTO Franck Delage